

Facultad de Medicina, generadora de recursos para la UNAM

Redacción | Martes 05 de marzo de 2019. 23:31



Facultad de Medicina



 **EL ECONOMISTA**

La Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) es no sólo el principal productor de profesionales médicos del país, sino también un generador de recursos económicos para la máxima casa de estudios.

Los ingresos económicos de la Facultad de Medicina (FacMed) por unos 200 millones de pesos anuales le permiten ser autosuficiente e igualmente mantener un buen ritmo de inversiones en su infraestructura y en actualización tecnológica para la preparación de sus estudiantes y residentes médicos.

Simplemente esta semana se hicieron anuncios que son reflejo de ello e implican inversiones por cerca de 150 millones de pesos.

Otra inversión anunciada esta semana por la FacMed fue la Unidad de Cirugía experimental que permitirá a los residentes hacer sus prácticas quirúrgicas de especialidad con la última tecnología de realidad virtual. Esta Unidad, nos comparte el doctor Fajardo, implicó invertir unos 20 millones de pesos, de los cuales 13 millones fueron donaciones de equipo de parte de la empresa americana Stryker, líder en tecnología médica, y el resto fue aportado por la Facultad.

Un aspecto importante es que esta tecnología quirúrgica le permite a la UNAM eliminar el uso de animales en cirugía de enseñanza, una de las peticiones históricas hacia la principal universidad del país.

Con los nuevos equipos, los estudiantes ahora usan modelos inertes, con simulación y realidad virtual, y ello levanta mucho el nivel de la práctica quirúrgica.